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Il giorno 27 del mese di Settembre dell’anno 2021, alle ore 15.00, si è riunito in modalità on-
line il Collegio dei Docenti dell’IIS “R. Cartesio” per discutere il seguente Ordine del Giorno:  
 
1.Approvazione verbale seduta precedente; 

2.Informativa utilizzo fondi ai sensi dell’articolo 58, comma 4-ter, del decreto-legge 25 

maggio 2021, n. 73, convertito con modificazioni dalla legge 23 luglio 2021, n. 106; 

3.Piano annuale delle attività – Approvazione 

4.Funzioni strumentali e commissioni di lavoro – Approvazione 

5.Nomina coordinatori e segretari consigli di classe 

6.Organizzazione PCTO 

7.PON FESR REACT EU Digital board 

8.Comunicazioni del DS 

 
Il Dirigente Scolastico, dopo aver fatto l’appello nominale dei docenti, da cui risulta la validità 

dell’assemblea, illustra le modalità dell’incontro in videoconferenza con le regole di gestione 

della relativa chat.  Viene sottolineato che le votazioni avverranno con espressione di 

contrarietà mediante chat. Analogamente gli interventi verranno prenotati con la stessa 

modalità. 

 

1. Si passa allora alla discussione del primo punto all’Ordine del Giorno relativo 

all’approvazione del verbale della seduta precedente. Il Dirigente Scolastico incarica 

il prof. Fiasco di dare lettura del Verbale. Il Verbale viene letto ed approvato a 

maggioranza con diciotto voti di astensione. 

2. Per quanto riguarda il secondo punto all’ordine del giorno, ovvero l’informativa ed 

utilizzo dei fondi ai sensi dell’art.58, comma 4-ter, del Decreto Legge 25 Maggio 

2021 n.73 il Dirigente informa il Collegio dell’avvenuto finanziamento e di quanto 

stabilito per l’utilizzo di tali fondi, previo informativa alle OO.SS.: 

Come primo provvedimento, nel rispetto della ratio della legge, si propone di 

sdoppiare la classe 4 A dell’ITIS “G. Boole” in due classi rispettivamente 4 A e 4 B 

tenendo conto dell’alto numero di alunni della classe di partenza e del numero di 

alunni portatori di handicap. Tale sdoppiamento ha determinato l’utilizzo di 39 ore di 

docenza.  

Inoltre si propone di potenziare con tali fondi le ore di lettere, le ore di matematica e 

di conversazione linguistica per il liceo. 

Per quanto riguarda il personale ATA si propone il potenziamento di posti di 

collaboratori scolastici con tre ulteriori unità di cui una all’Itis e due al Liceo. 

Tale piano di utilizzo viene approvato con un voto di astensione. 

 

3. Viene affrontato quindi il punto terzo relativo all’approvazione del piano annuale 

delle attività. Il Dirigente Scolastico presenta al Collegio tale piano che viene 

approvato all’unanimità. 

4. Il Collegio passa ad approvare le candidature pervenute per le Funzioni strumentali 

che vengono di seguito indicate: 



AREA 1: Prof. Cinti Alfredo 

AREA 2: Prof.ssa Di Pietro Roberta 

AREA 3: Prof.ssori Risi Giuliano, Lena Natalia e Serangeli Vanessa 

AREA 4: Prof. Scalzitti Francesco 

AREA 5: Prof.ssa Pizzicaroli M.C.  

Tali candidature vengono approvate all’unanimità. Per le nomine dei componenti 

delle Commissioni si rimanda al prossimo collegio dopo aver acquisito le relative 

candidature. 

 

5. Per il punto 5 all’Ordine del Giorno ovvero la nomina dei Coordinatori di classe e 

segretari dei Consigli di Classe il Dirigente elenca i nominati per ciascuna classe sia 

per il Liceo che per l’ITIS. 

6. Per quanto riguarda l’organizzazione dei percorsi PCTO il Dirigente propone di 

affidare a due referenti, uno per il Liceo ed uno per l’ITIS il coordinamento delle 

azioni mentre a un referente per classe il monitoraggio del percorso. Il Dirigente 

ipotizza di assegnare il ruolo del referente di classe ai Coordinatori di ciascuna di 

esse affiancati eventualmente da docenti collaboratori dello stesso Consiglio di 

Classe. Inoltre specifica che l’azione di inserimento dei dati nella relativa piattaforma 

sarà compito della segreteria. 

7. Il Dirigente illustra poi il settimo punto relativo al PON FESR REACT EU Digital 

board. Comunica di aver inoltrato la candidatura con un format predefinito a livello 

ministeriale e ne chiede la delibera di adesione al collegio dei docenti. 

Il collegio all’unanimità approva l’adesione al PON FERS REACT EU. 

8. Per quanto riguarda le comunicazioni del Dirigente Scolastico viene informato il 

Collegio che è stata avanzata una richiesta al Direttore dell’USR per il Lazo riguardo 

ad una eventuale deroga alla scansione degli ingressi fissati per le ore 8.00 e per le 

ore 9.40. Il Dirigente afferma che alla data attuale nessuna risposta è pervenuta. 

 

Non avendo altro da discutere la seduta è tolta alle ore 16.10 

 

 

IL SEGRETARIO       IL PRESIDENTE 
 
 


